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ACTA N°03 1 

Sesión ordinaria 03 2 

Acta número TRES correspondiente a la sesión ordinaria número TRES celebrada por el Concejo de 3 

Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro a 4 

través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas seis minutos del 01 de febrero de 2022, con la 5 

asistencia de las siguientes personas: 6 

  7 

Miembros presentes en esta sesión: 8 

 9 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 12 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 13 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  14 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  15 

 16 

Miembros ausentes en esta sesión: 17 

  18 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  19 

Georgina González González. Concejal suplente 20 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 21 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 22 

 23 

 24 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 25 

 26 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 27 

 28 

I. ORDEN DEL DÍA 29 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 30 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 31 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 32 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   33 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   34 

VII. ASUNTOS VARIOS.  35 

 36 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 37 

 38 

No hay. 39 

 40 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 41 
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 1 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°02-2022 por unanimidad. Definitivamente 2 

aprobado. 3 

 4 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 5 
 6 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Marianela González, presidenta de 

la Junta de Educación Escuela 

Benjamín Herrera Angulo 

OJEBHA-003-2020 Remite solicitud de play para la zona 

de Preescolar. 

Karol Matamoros, Alcaldesa 

Municipal 

COR-AL-128-2022 Remite oficio de seguimiento COR-

PSC-0020-2022 con respecto a la 

vigilancia de calle Chiquero bajando 

de la pulpería Aguilar hasta 

Entierrillos 

 7 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   8 

 9 

No hay.  10 

 11 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  12 

 13 

Inciso 1.-MOCIÓN: Con respecto al play que solicita la Junta de la Escuela Benjamín Herrera se 14 

propone trasladar la solicitud a la administración para que dentro de lo posible puedan brindarles el 15 

play ya que es importante para los estudiantes de preescolar. 16 

 17 

ACUERDO N°07-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 18 

de la Junta de la Escuela Benjamín Herrera donde solicitan un play para el área del kínder ya que es 19 

importante para los estudiantes de preescolar. Definitivamente aprobado por unanimidad. 20 

 21 

Inciso 2.-MOCIÓN: Se conoce la denuncia anónima por obstrucción de acera en San Antonio centro 22 

de la Cooperativa 200 mts norte y 25 oeste, en las fotografías se observa un muro pequeño construido 23 

en la acera además de un pequeño talud de tierra y un desagüe. 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 
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 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

ACUERDO N°08-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la ad-16 

ministración interponer sus buenos oficios para una inspección y su respectiva notificación a la pro-17 

piedad situada de la Cooperativa 200 mts norte y 25 oeste por obstrucción de acera.  Definitivamente 18 

aprobado por unanimidad. 19 

 20 

Inciso 3.-MOCIÓN: La señora Jessica López sugiere se le de apoyo a las juntas del distrito ya que 21 

algunas de ellas presentan necesidades, además indica que es importante el acercamiento a estas insti-22 

tuciones, se destaca el trabajo de las mismas hacia la comunidad. Se indica la importancia de visitar 23 

las instituciones y apreciar la inversión de los fondos de la Municipalidad. El señor Luis Fernando 24 

Quirós propone se realice un martes que no haya sesión. 25 

 26 

ACUERDO N°09-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda realizar una 27 

reunión con las juntas del distrito para analizar necesidades o proyectos pendientes, la fecha, lugar y 28 

la hora estará por confirmarse. Definitivamente aprobado por unanimidad. 29 

 30 

Inciso 4.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que ha observado un deterioro en las instalacio-31 

nes deportivas de las canchas de San Antonio por lo que propone solicitar audiencia al comité de de-32 

portes, además menciona la importancia de conocer el estado legal del estadio Ramón Madrigal 33 

“Cimpopa”. 34 

 35 

ACUERDO N°10-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar al Comi-36 

té Cantonal de Deportes y Recreación de Escazú para conocer el estado legal del estadio Ramón Ma-37 

drigal “Cimpopa”, además de solicitar mejoras en las canchas de San Antonio. 38 

  Definitivamente aprobado por unanimidad. 39 

 40 

Inciso 5.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas menciona que por parte de CODECE no ha visto 41 
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algún proyecto o actividad de reforestación, se propone invitar a la organización CODECE para que 1 

nos informen si cuentan con algún proyecto de reforestación.  2 

 3 

ACUERDO N°11-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda invitar a la 4 

organización CODECE para que nos informen si cuentan con algún proyecto de reforestación, 5 

convenios ambientales o de conservación.  6 

 7 

Inciso 6.-MOCIÓN: El señor Luis Fernando Quirós indica que luego de la asamblea de Concejo de 8 

distrito ampliado el año anterior, este concejo de distrito desconoce cuales proyectos fueron 9 

aprobados por la administración por lo tanto propone solicitar a la administración un listado de los 10 

proyectos aprobados. 11 

 12 

ACUERDO N°12-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 13 

administración interponer sus buenos oficios para que brinde a este concejo de distrito un listado de 14 

los proyectos aprobados por la administración en la asamblea de concejo de distrito ampliado el año 15 

anterior. 16 

 17 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  18 

 19 

Inciso1.- El señor Gerardo Venegas denuncia que en las montañas el potrero de los Arias fue vendido 20 

a unos extranjeros, indica que ese terreno es parte de los cerros de Escazú.    21 

 22 

Se levanta la sesión al ser las 8:08 p.m.  23 

 24 

 25 

 26 

 27 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     28 

            Preside                                                                           Secretaria 29 


